
CÂMARA MUNICIPAL DE TUBARÃO
Estado de Santa Catarina

Para Uso do Vereador

REQUERIMENTO Nº 1360/2024

Senhor Presidente, Senhores Vereadores, o Vereador que este subscreve, depois
de ouvido este Plenário, solicita o envio do seguinte REQUERIMENTO  destinado:

Ao Ilustríssimo Senhor 
Guilherme Daufenback de Maria 
Gerente de Obras 

À Ilustríssima Senhora 
Débora Rodrigues 
Gestora de Projetos e Convênios 

A Câmara de Vereadores de Tubarão, acatando a proposição
apresentada pelo Vereador Fabiano Modolon Corrêa, da bancada do PSD, vem, por
meio deste, solicitar que seja informado se há possibilidade de substituir a ponte de
madeira existente por aduelas (galerias 3x3 metros), na rua Luiz Medeiros, no bairro
São Martinho. 

Justifica-se a proposição, pois a ponte de madeira existente, não está em
bom estado de conservação, encontra-se com os corrimãos quebrados e o assoalho
totalmente deteriorado, gerando insegurança aos moradores e usuários.  A
substituição desta ponte de madeira por aduelas, terá melhor custo-benefício,
evitando assim as frequentes manutenções, além de dar mais segurança aos
usuários e trazer progresso para esta região.

Sala das Sessões, em 31 de outubro de 2024.

Fabiano Modolon Corrêa
Vereador


